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4.5 Baufortschritt Musikforum 

 (Siehe auch Protokollierung unter „Vor Eintritt in die Tagesordnung“.)  
Der Rat nimmt die folgende mündliche Beantwortung der Anfrage durch Herrn Townsend 
zur Kenntnis: 
Es liegt allen beteiligten Fachausschüssen derzeit ein Quartalsbericht vor, aus dem 
hervorgeht, dass von einer baulichen Fertigstellung des Gebäudes zum 31.03.2016 
ausgegangen wird. Danach sind nach heutigem Stand noch einige Nachregulierungen 
erforderlich. Auf Bauverzögerungen konnte bisher durch Gegenmaßnahmen reagiert 
werden. Es wird weiterhin alles unternommen, die Baumaßnahme plangemäß 
durchzuführen; allerdings sind Unwegbarkeiten nicht auszuschließen. Bis zum 
31.12.2015 müssen die EU-Mittel verbaut sein. Das Kulturministerium wird über die 
Bezirksregierung durch eine regelmäßige Berichterstattung immer über den aktuellen 
Stand im Detail informiert. 
Der Kulturausschuss wird in der nächsten Woche die Baustelle besichtigen, um sich 
über den Stand der Arbeiten vor Ort zu informieren. 
Bezüglich der Frage im Rat vom 25.06.2015 erklärt Herr Townsend ergänzend: 
Die Sparkasse Bochum GmbH hat mit 1,5 Mio. EUR und die Stadtwerke Bochum GmbH 
mit 0,5 Mio EUR die Stiftung „Bochumer Symphonie“  unterstützt. Die VBW WOHNEN 
UND BAUEN GmbH ist Gründungsmitglied der Stiftung mit einer Größenordnung von 
100.000,-- EUR über zwei Jahre. Im Baubudget sind Erschließungskosten in Höhe von 
800.000,-- EUR enthalten; nicht jedoch - wie hinreichend bekannt -, die Kosten für die 
Benzolbeseitigung.  
Die Anfrage ist mündlich beantwortet worden. 
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